

La próxima cita será el próximo 5 de junio a la 19.30 horas

Cine para todos en la sede del C

El pasado 13 de marzo se inició en la sede del Colegio de Médicos de Ciudad Real el ciclo Cineforum con la proyección del film "Las normas de la casa de la sidra".

Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real



Asistentes a una de las proyecciones de película en la sede del Colegio de Médicos

PELÍCULAS PROYECTADAS HASTA LA FECHA

"Las normas de la casa de la sidra"
"Martín H"
"Tomates verdes fritos"

PRÓXIMAS CONVOCATORIAS

Todos los primeros jueves de mes, a las 19.30 horas, en la sede del Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real.

DIRIGIDO A:

Médicos, familiares y amigos de médicos

La idea de iniciar esta actividad en el Colegio de Médicos partió de la Dra. Cristina Perera con el objetivo último de favorecer el contacto y la comunicación entre los participantes, utilizando el contenido de la película para realizar un trabajo intelectual que resulte ameno, extrapolando los hechos acaecidos en el film a la realidad cotidiana. Además participan en la organización Natalia Benítez, y Femín Gómez.

No existe ningún criterio predeterminado a la hora de elegir las películas a proyectar, de hecho, para el año que viene está planteado ofrecer un listado a los asistentes con el fin de que sean ellos los que decidan las proyecciones en función de sus gustos y contenidos. En opinión de la Dra. Perera, todas las películas sirven para generar un debate y un coloquio. "La película es un hecho creativo y en su realización intervienen un gran número de personas. Todos los aspectos de la película, -realización, producción, dirección, y por su puesto el contenido-, privilegia el debate posterior. ¿Por qué se narra esa historia, cuál son las motivaciones, por qué el director le da esa salida y no otra?...

Hasta la fecha se han proyectado tres películas en las que se ha registrado una muy buena participación no sólo en la asistencia a la proyección, sino además, en el debate pos-